



運動会 秋晴れの下運動会が開催できました!こりす組にとって初めての運動会。運動会がどんなものか解らない子どももいたと思いますが、こひつじ組のリレー・こぼと組の玉入れ等を何度か見てその楽しさを感じてくれていました。(10月入園の子どもは残念ながら見る機会が無かったのですが...)たんぼ組の前で見学しているとBGMに合わせてノリノリ☆で身体を動かしたり「がんばれー!」と応援したりとても楽しんでいました。『どんぐりみつけた!』の競技は保育室で1回園庭で1回練習したのですが、みんな始めからやる気満々でした!(^^)!初めて練習したときに「気をつけ、よいドン!」という合図にクラウチングスタートのポーズを取る子どもがいて!!(パリオリンピックの影響でしょうか?)驚くとともに3歳児でもオリンピックを見た経験が実になっているのだなあと感じました。当日もおうちの方と張り切って楽しむことが出来ましたね。みんなとても満足げな良い笑顔を見せてくれ担任たちも嬉しく思いました。保護者の皆様にはご協力頂きありがとうございました。

クラスで取り組んでいること

- * 友だちと共に好きな遊びを楽しむ
- * 食べ物に感謝しながら給食を楽しくいただく
- * 運動会の遊びを通して、身体を動かす楽しさを感じる

今月の聖句

「ひとりよりもふたりが良い」

(コレヘト4:9)

今月の賛美歌

♪ わたしたちの食べるもの

- わたしたちの食べるもの
田んぼのお米もお野菜も
光をおくり 雨をふらせ
育ててくれたのは神様
感謝しましょう 神様 ありがとう

今月の歌

♪ どんぐりころころ

- どんぐりころころ どんぶりこ
おいけにはまって さあたいへん
どじょうがでてきて こんにちは
ぼっちゃんいっしょに あそびましょう
- どんぐりころころ よろこんで
しばらくいっしょに あそんだが
やっばりおやまが こいしいと
ないてはどじょうをこまらせた



どんぐり作り 9月、室内遊びの時間に「どんぐり作るんだけど手伝ってくれる?」と声をかけると数人の子どもが集まってきました。ちぎった画用紙に担任が糊をつけそれを子ども達に新聞紙で作った丸い形に貼ってもらいます。手に糊が着くとその感触が初めてなのか何とも言えない表情になる子どもがいたり1枚だけ貼ってすぐに手を洗いに行く子どもも。「もっとー」と何枚も貼る子、また担任が刷毛で着けている糊付けを「そっちがいい!」とやりたがる子もいたりそれぞれやりたいことを手伝ってくれました。新聞紙でできていた丸い形が茶色くどんぐりに変身していくのを見て「どんぐり(できた)〜」とにこにこの子どもたち。完成形が見えてくるとそこから参加しにくる子もありました。自分たちで作ったどんぐりでの競技でより楽しかったようです。今も部屋でどんぐりを使って遊んでいます(^^♪



玉入れ こぼと組の玉入れの練習を見た時から「玉入れしたいー」と子ども達の声があり、運動会後にこりす組の部屋で玉入れをしました。前日に「明日玉入れしようね!」と伝えると「やったー!!」と歓声が(^^)『チェッチェッコリ』のCDも借りてこぼと組と同じようにやりましたよ。結果は2回戦して2回とも『4個!!』でした。(担任も参加です)3歳児らしき満載の玉入れで1度投げるとおしまいの子、玉を拾わないで手渡してもらおうと投げる子、ポールがない方向に投げる子!!とても盛り上がったひとときでした。



リトミック さくら組と合同でリトミックがありました。担当して下さるのは、久本和美先生です。初めて会う先生で始めは「何がはじまるの?」と緊張している子どももいましたが、楽しい歌を歌ったりピアノに合わせて動物の表現をしたりしていると、どんどのってきて笑顔で大きく動くようになっていました。身体表現を恥ずかしく感じ見て楽しむ子どももいましたが、回を重ねることで楽しさを知っていってくれば良いと思います♪



こりすアルバム



秋の爽やかな季節になり園庭での遊びをゆっくりと楽しめるようになりました。10/1より2人の新しい友達を迎えこりす組12人で過ごしています。新しく入った友達がお母さんと離れ涙していると1カ月先輩の子ども達が頭をよしよしと撫でたり「お母さんすぐ来るよ!」と声を掛けてあげたり(担任達の口調そのままに(笑))優しく接してくれています(^^)その姿に「みんなもちょっと前まで泣いていたのになあ」とちょっぴり笑ってしまう担任達です。友達との交流が増える一方で、遊びの中での小さなめごとが出てきました。友達が使っている玩具を使いたくて黙って取り上げたり、仲の良い友達の隣に座りたくて狭い場所に割り込んだり...。まだ自分の気持ちを上手に言葉で伝えられず行動が先に立つ3歳児ですのでこのようなめ事があちこちで起こっています。担任達が間に入り気持ちを代弁し双方の想いを認めつつ相手の気持ちに気付けるように伝えています。時には涙したり怒ったりという経験を繰り返し社会性・協調性が芽生え育つものですので、このひと場面ひと場面を大切に長い目で見守っていききたいと思います。

畑に行きました 9月に種を蒔いた大根が成長していてみんなで畑に見に行くことに!出かける前に道路は手を繋ぎ車に気を付けて歩く、畑の中では畝を踏まないように歩く、と二つの約束をしました。初めてこりす組だけで並んで歩くので、脱線したり手を離して一人で先に行ったり...ということもありましたが無事に畑に到着。葉が大きくなっているのを見て「大きくなってるー!」「ハートみたいな葉っぱ!」とそれぞれに感想を言ったり、虫食いの穴があることに「何で穴空いたん?」「(穴が)小さいの何で?」「虫が来たのかな?」等想像を広げていました。また先日用務の方が間引きをして下さり、土から出てきた『お兄さん大根』をみんなで見て触って観察しました。今から収穫が楽しみです!

